

Kimberley Skanes

English/Anglais

I have recently retired after 32 years with Canada Revenue Agency and have been a PIPSC member since 2000.

This is a time when we, the members of the Guild, need to be active within our union, with a clear direction on what we want to achieve and how we are going to get there. I want to hear from you the Guild members of the issues that are of concern. My commitment is to be your voice of the Atlantic region at the National RMG executive meetings. To ensure the opinions and needs of the region, through the chapters, are brought to the table and presented in a professional way with all the necessary details. I commit to providing clear, concise and timely communication with the region throughout my term. As you can see from my various Institute experience listed below, I have a variety of knowledge on how the Institute operates and through this experience I am willing to work with everyone.

My Union Experience:

- Steward 2006 – 2022
- PIPSC Board of Directors 2016-2022
- Atlantic Regional Director 2016-2022
- Member at Large on subgroup, branch and region
- President of Subgroup
- Vice President of St. John's Branch
- Vice Chair of Atlantic Region 2013-2015
- Training Committee Chair 2012-2015
- Member Services Committee 2012-2015
- Member Finance Committee 2022
- Consultation at the local level
- Union Co-Chair of the NL TSO's Health & Safety committee
- Union representative on the Atlantic Zone Employment Equity committee
- Union representative on the Atlantic Regional Employment Equity committee

If you have any questions please do not hesitate to contact me. My email address is kimskanes@pipsc.ca.

Thank you in advance for your consideration and support.

French/Français

J'ai récemment pris ma retraite après 32 ans passés à l'Agence du revenu du Canada et je suis membre de l'IPFPC depuis 2000.

Le moment est venu pour nous, les membres, de jouer un rôle actif dans notre syndicat, et de savoir clairement ce que nous voulons réaliser et comment nous allons le faire. Je veux que vous, les membres de la Guilde des membres retraités (GMR), me fassiez part des questions qui vous préoccupent. Je m'engage à être la voix de la Région de l'Atlantique aux réunions de l'exécutif national de la GMR. Je m'assurerai que les besoins et les opinions de la Région soient exprimés à la table et présentés de

manière professionnelle, avec toutes les précisions nécessaires. Je promets de communiquer régulièrement avec la Région, de façon claire et concise, tout au long de mon mandat. Comme vous pouvez le constater à partir de mes diverses expériences à l'Institut, énumérées ci-dessous, je connais le fonctionnement de l'Institut et, grâce à cette expérience, je suis prête à travailler avec tout le monde.

Mon expérience syndicale :

- Déléguée syndicale (2006-2022)
- Membre du Conseil d'administration de l'Institut (2014-2018)
- Directrice régionale de l'Atlantique (2016-2022)
- Membre active du sous-groupe, du chapitre et de la Région
- Présidente du sous-groupe
- Vice-présidente du chapitre de St. John's
- Vice-présidente de la Région de l'Atlantique (2013-2015)
- Présidente du Comité de formation (2012-2015)
- Membre du Comité des services aux membres (2010-2012)
- Membre du Comité des finances de 2022
- Consultation à l'échelle locale
- Coprésidente syndicale du Comité de santé et sécurité du Bureau des services fiscaux de Terre-Neuve
- Représentante syndicale au Comité d'équité en matière d'emploi de la zone Atlantique
- Représentante syndicale au Comité d'équité en matière d'emploi de la Région de l'Atlantique

N'hésitez pas à communiquer avec moi pour toute question. Mon adresse de courriel est kimskanes@pipsc.ca.

Je vous remercie d'avance de votre intérêt et de votre appui.